
 

 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Georg Rosenthal 
Rathaus 
 
97070 Würzburg                                                                              Antrag_08_2012 
                                                                                   
 
  
                                                                                                                                                                
Würzburg, 10.07.2012 
 
 
Betrifft: Einführung eines Angebotsstreifens für Fahrradfahrer 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit stelle ich, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion folgenden 
 

Antrag 
 

Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Die Stadtverwaltung prüft die generelle Einführung eines Angebotsstreifens für 
Fahrradfahrer in der Stadt Würzburg und legt hierzu einen Bericht in den zuständigen 
Ausschüssen und Beiräten vor. 
 
 

Begründung 
 

Die meisten Fahrradwege ziehen sich nicht durchgängig durch die Stadt, sondern 
werden ständig unterbrochen. Oft enden sie auch im Nirwana. 
Der Angebotsstreifen soll erreichen, dass Fahrradfahrer sicherer im fließenden Verkehr 
mitradeln können. Bereits im September 2008 hat die SPD-Stadtratsfraktion beantragt,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
            Alexander Kolbow, Fraktionsvorsitzender 
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dass überprüft wird, ob in Würzburg das Verkehrssystem für Radwege im Sinne des 
„Angebotverkehrs“ vermehrt angewendet werden soll. Hierzu wurde bislang kein 
Bericht vorgelegt. 
 
 
 

 
Alexander Kolbow   Hans Werner Loew   Gisela Pfannes 
Fraktionsvorsitzender  Stellvertreter    Stellvertreterin 
 
 
F.d.R. 
 
 
Bärbel Benkert 
Fraktionsgeschäftsführerin 


